

Édito

Réunis pour la troisième année consécutive, les festivals Karavel et Kalypso font rayonner la danse hip-hop à travers 28 villes d'Auvergne-Rhône-Alpes et d'Île-de-France. Rendez-vous culturel majeur de l'automne, cette manifestation vous invite à découvrir la riche palette d'un art singulier, exigeant et populaire ; un art dont les capacités à se réinventer et à rassembler ne cessent de surprendre.

Depuis 12 et 6 ans, Karavel et Kalypso fédèrent près de 200 acteurs culturels, institutionnels, socio-éducatifs, privés et médiatiques désireux de s'engager dans la diffusion de ce mouvement et d'offrir aux chorégraphes d'aujourd'hui et de demain une visibilité sans égale.

Je les remercie chaleureusement ; grâce à leur engagement, ce ne sont pas moins de 500 interprètes et 100 chorégraphes qui présentent leurs œuvres cette année dans un réseau de 39 lieux, dont 7 spectacles en exclusivité mondiale. Une nouvelle fois, des grands noms de la scène actuelle comme Wang Ramirez, Blanca Li ou Brahim Bouchelaghem se mêlent aux artistes qui feront la danse de demain, à l'image de Julien Rossin, Soria Rem et Mehdi Ouachek ou Virgile Dagneaux. Au sein de cette programmation foisonnante, une quinzaine de compagnies sont sélectionnées pour bénéficier d'un éclairage unique auprès de la presse et des programmeurs lors de Zoom, le nouveau rendez-vous professionnel des festivals.

Pour vous accompagner dans votre découverte, une série d'événements inédits vous attendent. Plongez dans l'univers éclectique et rassembleur de Bruce Ykanji, fondateur du célèbre Juste Debout, grâce à une carte blanche exceptionnelle. Familiarisez-vous avec la gestuelle des danseurs à travers le regard avisé de la vidéaste Doria Bélanger et du photographe Tony Noël. Voyagez à nos côtés sur les routes d'Europe et d'Afrique lors de deux soirées internationales mettant à l'honneur 5 compagnies danoise, néerlandaise, espagnole et sénégalaise. Appréhendez la danse ailleurs et autrement : sortez de la salle de spectacle et devenez acteurs. Pressez-vous autour du catwalk du Défilé chorégraphique, participez à un battle, détendez-vous lors d'un goûter artistique et faites connaissance avec les artistes de la programmation au détour d'une exposition, d'une projection ou d'une rencontre.

*Embarquez avec nous dans cette joyeuse épopée :
faites tomber les barrières, soyez curieux, prenez des risques...
Vous ne serez pas déçus du voyage !*